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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Poliziotti ticinesi a Ginevra? 
 
 
Lo sciopero in corso a Ginevra da parte della polizia locale costringerebbe gli altri Cantoni a 
supplire alla mancanza di effettivi. Le rivendicazioni dei tutori dell’ordine paiono essere motivate 
dal sovraccarico di lavoro. 
 
Vista la situazione precaria dal lato sicurezza anche in Ticino, chiediamo: 

1. Vi sono state richieste di disponibilità di agenti ticinesi? 

2. Ritiene il Consiglio di Stato (in caso positivo) di dover ottemperare alle richieste? 

3. Quanti e per che periodo dovrebbero essere gli agenti trasferiti? 

4. I costi di tale operazione da chi sarebbero sostenuti? 
 
 
Per il Gruppo UDC: 
Pierre Rusconi 
 


